Schätzfrage und Kindermittagstisch

In welchem Zusammenhang stehen diese beiden Begriffe? Beim "SGV-Freundschaft" wird bei allen Veranstaltungen die Menge von Kleinteilen wie u.a. Suppennüdelchen, kleinen Schrauben oder kleinen Kunststoffteilchen in einem verschlossenen Glas geschätzt. Dafür zahlt der Besucher einen Euro und am Ende des Jahres enthält die Schätzkasse ca. 1000 €. Das Geld aus der Aktion 2015 wurde jetzt 1:1 dem Kindermittagstisch im Gemeinschaftszentrum "Frohe Zuversicht" in Waldhof-Ost übergeben.

Und was geschieht dort mit der Unterstützung? Frau Roos, die Initiatorin und Leiterin verwendet mit ihren Team von Ehrenamtlichen das Geld zum Einkauf der Lebensmittel, um damit dienstags und donnerstags für den Mittagstisch eine frische Mahlzeit mit drei Gängen herzustellen. Eine tolle Arbeit wird dort geleistet, zumal z.T. auch noch Familien dieser Kinder mitversorgt werden. Außerdem werden eine Familienfreizeit und unterschiedliche Feste im Jahresablauf organisiert.

Bei der Übergabe des Riesenschecks konnte man den Verantwortlichen des Mittagstisches ihre große Freude und ihren Dank deutlich anmerken, verbunden mit einem herzlichen Dankesgruß an alle Spender.

Wenn bei der nächsten Aktion der "Freundschaft" das Gläschen an Ihnen "vorbeiwandert", denken Sie daran, dass viele einzelne Euros Großes bewirken können und das schon seit 2003.

Übrigens bekommt der glückliche Gewinner des jeweiligen Schätzergebnisses eine kleine Überraschung vom Verein, nicht aus dem Spendengeld.



Das Geld aus der Aktion 2015 wurde jetzt 1:1 dem Kindermittagstisch im Gemeinschaftszentrum "Frohe Zuversicht" in Waldhof-Ost übergeben.



Bei der Übergabe des Riesenschecks konnte man den Verantwortlichen des Mittagstisches ihre große Freude und ihren Dank deutlich anmerken.

J.Schm.